

### Hamminkeln empfängt die Städtepartnerfreunde aus Sedgfield



Wiedersehen mit Freunden, die man nur selten persönlich trifft, sind oft besonders herzlich. So war auch dieses Mal, als eine Delegation von 11 Gästen aus Sedgfield die Partnerstadt Hamminkeln im Juni 2016 besuchte.

Empfangen wurden sie von Bürgermeister Romanski im Landgasthof Majert.

An den sieben Tagen standen viele Aktionen und Ausflüge an. Unter anderem wurden das Humberghaus und das Weinkontor Kloster-Kraul besucht. Herr Stenkamp, vom Hof Stenkamp, informierte über seine Arbeit auf dem Hof. Ein ausführlicher Vortrag in der Akademie Klausenhof erläuterte den Gästen die umfangreiche Arbeit hinsichtlich der Aufnahme der Flüchtlinge im Jahre 2015/2016. Abgerundet wurde schließlich das Programm mit Werksbesichtigungen bei der Firma Setex und Bors. Zeit blieb aber auch für Unternehmungen mit den Gastfamilien.

Nach einer Woche wurden die Gäste mit vielen Informationen, tollen Gesprächen und neuen Kontakten in die Heimat nach Sedgfield entlassen.

Eine Gastgeberin formulierte es so: „herrlich unkompliziert“ - „Mensch trifft Mensch“!

➔ Fotos von der Reise finden Sie in der Bildergalerie